



Elisabeth Machold gibt im eigenen, sowie im Namen ihrer Kinder Adolf, Franz, Emmerich und Heinrich und im Namen aller übrigen Verwandten die tiefbetrübende Nachricht von dem Ableben ihres innigstgeliebten, unvergesslichen Gatten, resp. Vaters, Großvaters, Schwagers und Onkels, des Herrn

## Adolf Machold

welcher Sonntag, den 4. Juli 1915, um 12 Uhr mittags, nach kurzem, schwerem Leiden im 61. Lebensjahre in ein besseres Jenseits abberufen wurde.

Die entseelte Hülle des Verbliebenen wird Mittwoch, den 7. d. M., um 4 Uhr nachmittags, vom Trauerhause: XVI. Bez., Friedmangasse Nr. 26, in die Pfarrkirche zum heil. Franziskus Seraphikus übertragen, daselbst feierlich eingesegnet und sodann auf dem Ottakringer Friedhofe im eigenen Grabe zur ewigen Ruhe beflattet.

Die heil. Seelenmesse wird Donnerstag, den 8. d. M., um 7 Uhr früh, in obgenannter Pfarrkirche gelesen werden.

Wien, den 5. Juli 1915.